

米奥小だより

令和7年6月6日（金）

No. 10

米奥小学校 校長 北添 忠

Oプールの季節到来

来週月曜日（6月9日）はプール開きです。それに向けて5月26日（月）にプール掃除をしました。その様子を写真で紹介します。



Oアドバイザー訪問

5月27日（火）に高知県教育委員会中部教育事務所からアドバイザーが米奥小学校に来てくれました。校長から学校の様子や非認知能力を高める様々な活動が子どもたちの前向きな姿勢を引き出している事など



を説明した後、各教室をまわり授業の様子を見てくれました。見終わった後にアドバイザーからは「先生がいうとおり、みんな前向きに勉強に取り組んでいますね。わかあゆでは構音の訓練にストローを使い児童の気持ちを前向きにした授業が行われ興味深かったです。各学級で、話し合いから発表



へと進む流れがいいです。友だちの意見を見て自分の間違いに気づき、それを発表で示すところも良かったです。」などと褒めてくれました。米奥小学校では、県教委が示す授業スタンダードに従いながら、それぞれの先生が工夫（試行錯誤）して授業を進めています。アドバイザーからは、今の



米奥小学校の現状を認める発言があり、これからも保護者や地域の方々の協力を得ながら、米奥らしい学校運営を進めていきます。